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宮原小学校

○一人一人が大事にされ、「楽しい」と思える学校
○美しい音と美しい風景のあるさわやかな学校
○家庭・地域と連携のとれた「開かれた学校」

宮原小は、このような学校を目指します。

平成26年度　宮原小の教職員です。「チーム宮原小」として頑張ります。

コミュニティ・スクールとして「地域に根ざした教育」を実践しています。

本年度入学の1年生と保護者の皆さんです。素直で明るく、かしこい子どもたちです。

「運動会」地域・保護者の皆さまのご支援とご協力をたくさん頂いています。

「運動会を終えて」団長の言葉
　ぼくは赤団の団長になり、みんなを引っぱっていくという大
役をさせてもらいました。昼休みや放課後にみんなで力を合わ
せて応援の練習をがんばりました。そして、見事に白に勝つこ
とができ、とてもうれしかったです。この経験でぼくは、三つの
ことを学びました。一つ目は、一人の力は小さくても、みんなで
力を合わせれば大きな力になるということです。二つ目は、よ
きライバルの存在です。白団に負けたくないという思いで、最
後までがんばり通すことができました。三つめは、家族や地域
の方の存在の大きさです。勝っても負けても大きな声援を下さ
いました。色々な人たちに支えられて運動会を終えることがで
きたことに感謝しています。　　　　　　赤団団長　中村瑠偉

　ぼくは白団の団長として、悔いのない運動会ができたので
よかったと思っています。団長に選ばれ、がんばろうと張り切
りましたが、練習を始めたころはみんなをまとめられず、練習
中に団員ともめてしまい、うまくできるだろうかと不安になっ
たこともありました。しかし、一生けん命がんばりたいという
ぼくの気持ちがみんなに伝わり、少しずつ団員にまとまりがで
きてきて、練習に集中できるようになりました。また、ぼくが悩
んでいるとき、副団長がアイディアを出してくれたり、力を貸
してくれたりしました。団員みんなで力を合わせて練習を重
ね、本番では力を出し切ることができました。みなさん、あり
がとうございました。　　  　　　　　  白団団長　上村武琉

学校園で梅ちぎり

学校園で茶摘み

3号線で安全教室

里地公園で代かき

1、2年生ダンス

応援合戦

入場行進

3、4年生ソーラン節

5、6年生組体操


